

6 その他、ながモニについてお気づきのことがあればお知らせください(自由記載)

何回かモニター活動をしましたが、今年は最後の方に固まってアンケートが来た感じで、回数合わせかな？と思いました。

いつも楽しく回答させていただいています。今後ともよろしく願い致します。

最後に駆け足でアンケートが来た気がします。  
市のためになることを計画的にできれば、と思います。

謝礼をいただく以上、もう少しアンケートの回数が多くてもいいと思いました。

問4で設問数についての問いがありましたが、記載しなければいけない問題が幾つかある場合は設問数は現時点の5問程度で全く負担ではないのですが、問がyes or noで答えるだけののであれば設問数はもう少し多くても良いのではないかな、と思い問4はそういった意味で答えさせていただきました。

広報誌の中身のアンケートが多いが、その他、長久手が問題視している事項の意見を求めるとか、経営戦略的なことなどを求めるなど、違った視点でのアンケートも良いのではないか。

毎月度に1回は実施し、重要案件のアンケートがあればその都度実施する。

公表できる範囲でいいので、回答の集計結果を知りたいときがあります。

担当は警察なんだろうが、長久手市内で交差点、道路で非常に不合理なため不便なところが沢山ありますので、一度皆さんの意見をまとめてみてはどうでしょうか？

もう少し街の活性化とか向上とか  
ほんとの住みやすさなどの切り口であると良い  
スポーツ、生活、交通、近所付き合い、環境問題

もっと幅広い分野？のアンケートがあってもよいと思いました。

選択肢だけでなく記載をする形式でも構わないし、選択制ならば時間は取らないので選択肢を増やしたり、質問項目が多くても良いと思う。

回数は1カ月に1度程度、質問数は選択式で回答できるものであれば、もう少し多くてもいいと思います。

途中で大阪に引っ越してしまいましたので、答えられない質問がありました。長久手市は住みやすいいい町でした。ありがとうございました。

色々政策についての勉強にもなりとても楽しかったです。ありがとうございました！

長久手在勤のため、在住の方ほど長久手のことを知らないのですが、今回参加してより深く知ることができたと思います。

市民の意見を積極的に取り入れている事はとても良いと思いました。

特に無し

始まりが遅かったせいか、3月だけすごくアンケートが多かったので、今度は早い時期から定期的にアンケートがあるといいと思う。(始まるのが遅かったので今年はまさか10回あると思わなかった。)

年間、バランス良く配信していただけると良い。

毎日メール開いていないので、見落として回答期限が過ぎたこともあります。  
期限にもっと余裕が欲しいです。

「これ」と思う話題を持って来てくれていたことが、  
心読まれているのかしら？と思ったこと何度もありました(笑)  
来年度？あれ？？今年度？も、参加させていただけたら、嬉しいです。

ながモニに参加してみて、住んでいても知らないことが、たくさんあり、ホームページを見る機会も増えました。

ながモニとは関係ないかもしれませんが、長久手市長はお会いしたことはありませんが、広報で拝見しオーラがあつて素敵だと思います。ずっと市長を続けていただきたいです。

楽しく 参加させて頂きました  
広報誌に関する事が多かったイメージですが、もう少し広い目線があればと思います。

モニターを通じてよりいっそう市に愛着を感じました。  
機会があればまた参加したいと思います。  
こういった活動が、市民の個々の特性や能力を活かした街作りにつながっていくと思います。  
回答できなかった回もありご迷惑をおかけしました。  
一年間ありがとうございました。

家庭にいながら意見を言える場がありいいと思います。  
今後も続けていって下さい。

毎日メールを確認できればいいのですが、仕事や家事の都合で1週間に1度見れるかどうかということもあり、回答期限が短いと、気づいたときには締め切られていることがあります。  
今後は回答期限についてもご考慮いただければと思います。

イオン長久手店でもっとイベントをやった方が良い。